Mühlacker MGV-Chöre: "Junger Chor" wird gegründet — Mit Werbung begonnen:

Handzettel mit Fragebogen im Umlauf

Von unserem Redaktionsmitglied Markus Kugel

MÜHLACKER. Heute werden die Handzettel ausgelegt, morgen werden zudem etliche der weiß-blauen Blätter in bestimmten Wohngebieten verteilt und am Montag werden Plakate ausgehängt. Die Mühlacker MGV-Chöre wollen nichts dem Zufall überlässen, mit der Neugründung "Junger Chor" sollen viele neue Sängerinnen und Sänger gewonnen werden.

Die Idee, einen neuen Chor zu gründen, kam den MGV-Chören schon vor rund zwei Jahren. Die Planungszeit für die Aktion dauerte ungefähr vier Monate. Der Name "Junger Chor", so die Verantwortlichen, sei nur ein "Arbeitstitel", die künftigen Mitglieder könnten freilich ihren Namen selbst bestimmen.

Liedauswahl ausschlaggebend

Angesprochen wird ein bestimmter Personenkreis, der sich der "jüngeren Chorliteratur" verschrieben hat. Ob beispielsweise

17 Jahre oder 40 Jahre alt, der neue Chor soll viele Leute, die noch in keinem Gesangverein mitwirken, dazu animieren, vorbeizuschauen. Die Liedauswahl muss der entsprechende Auslöser zur Teilnahme

Glücklich zeigt sich der Verein, dass mit Martin Falk aus Mühlacker ein junger und gleichzeitig erfahrener musikalischer Leiter gewonnen werden konnte. Der 32-Jährige hat bereits Erfahrung mit anderen "Jungen Chören" und ist mit der entsprechenden Musik groß geworden. Falk ist auch Chorleiter der Harmonie Diefenbach (Kinder-, Jugend- und gemischter Chor) und der Vulkania Oberriexingen (Kinder-, Jugend-, Junger Chor, gemischter Chor und

Männerchor).
Ob Pop, Rock 'n' Roll, Spirituals,
Gospels, Musicals, Schlager oder Jazz'n
Swing – auf dem vom Verein gestalteten
Handzettel wird eine "kleine Auswahl der
Möglichkeiten" aufgezählt, die im "Jungen

Chor" erarbeitet werden können. Auf dem weiß-blauen Blatt stehen neben den Informationen über die Neugründung des "Jungen Chor" in Mühlacker auch einige Fragen, die beantwortet werden sollten.

Wissen wollen die MGV-Chöre unter anderem, welche Lieder/Songs aus welchen

Bereichen die Interessierten gerne singen würden und ob der Probetag dienstags oder mittwochs von 19.30 bis 21 Uhr "Dir persönlich lieber wäre"

Lunch zu gewinnen

Unter den vollständig ausgefüllten Fragebogen, die bis zum 22. September abgegeben werden müssen, verlosen die MGV-Chöre ein Lunch für sechs Personen im Parkhotel in Pforzheim. Hier die Abgabestellen: Sparkasse Pforzheim (Hauptzweigstelle Mühlacker, Bahnhofstraße; Zweigstelle Mühlacker, Eckenweiherstraße), Buch Elser (Mühlehof sowie Bahnhofstraße) und in der Raiffeisenbank in der Hofstraße in Dürrmenz.

Beim Mühlacker Straßenfest am 11. und 12. September kann zudem im Zelt des Vereins (Ecke Schulstraße/Reichmannstraße) der Zettel ausgefüllt und abgegeben werden. Bei eventuellen Fragen in Sachen "Junger Chor" gibt der Vorsitzende der MGV-Chöre, Reiner Eckert, gerne Auskunft. Hier seine Telefonnummer:

07041/42170.

Das Projekt startet übrigens am Dienstag, 5. Oktober, um 19.30 Uhr. Treffpunkt ist bei der Mühlacker Feuerwache.



Sänger gesucht: Stolz präsentieren MGV-Chöre-Chef Reiner Eckert (links) und Dirigent Martin Falk das "Neugründungs-Plakat". MT-Foto: Koziol